

undefined - mercredi 15 novembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La nouvelle inspectrice a visité le groupe scolaire



Ludovic Cheneval, Mme Volpi, Éric Bénabent sous un panonceau de lutte contre le harcèlement.

Ludovic Cheneval, adjoint au maire, et Éric Bénabent, directeur du groupe scolaire, ont reçu Mme Volpi, nouvelle inspectrice de l'Éducation nationale. Ludovic Cheneval, dans l'équipe municipale, est en charge de l'éducation. Comme les locaux de l'école ont récemment été refaits et rééquipés à neuf, Mme Volpi a été ravie de voir que les enfants sont accueillis à Creys-Mépieu dans des conditions confortables, agréables, avec des classes correctement équipées par exemple en matière de tableaux numériques et d'informatique.